

WETZIKON TESTET HALTEVERBOT FÜR ELTERNTAXIS

WETZIKON Viele Autos sorgen bei Schulgebäuden teils für schwierige Verkehrssituationen. Jetzt will die Stadt Wetzikon ein Verbot testen.

Vor Schulgebäuden und -anlagen kommt es immer wieder zu prekären Verkehrssituationen. Verantwortlich dafür sind unter anderem sogenannte Elterntaxis, also Personen, die ihre Kinder mit dem Auto zur Schule bringen oder abholen.

Wetzikon will diesen Vorgängen einen Riegel schieben – und prüft Halteverbote. Entlang der Schulhausstrasse in Robenhausen gilt deshalb gemäss einer Medienmitteilung der Stadt vom 28. August bis zum 27. Oktober versuchsweise ein solches Verbot. Es beschränkt sich auf die Zeit von 7.30 bis 8.30 Uhr sowie von 11.30

bis 14 Uhr. Damit will man vermeiden, dass in kurzer Zeit viele Fahrzeuge unkoordiniert im Strassenbereich abgestellt werden. Die Stadtpolizei Wetzikon wird die Situation in dieser Zeit kontrollieren und fehlbare Lenkerinnen und Lenker büssen.

HALTEVERBOT GILT FÜR ALLE

Der Versuch wird anschliessend ausgewertet, und allfällige weitere Massnahmen werden zusammen mit der Polizei geprüft. Die Stadt will feststellen, ob die Halteverbote die gewünschte Wirkung zeigen.

So besteht laut der Mitteilung einerseits eine gewisse Gefahr, dass das Ein- und Ausladen von Kindern an anderen Stellen geschieht. Andererseits gilt das Halteverbot auch für die übrigen Fahrzeuge, wie beispielsweise diejenigen der Post oder Umzugsfahrzeuge. **REG**



Die Kinder sollen den Schulweg ins Schulhaus Robenhausen selber meistern. Foto: Seraina Boner

ERZIEHUNG IST (K)EIN KINDERSPIEL

WETZIKON Im kunterbunten und oftmals turbulenten Familienalltag werden Eltern immer wieder vor neue Herausforderungen gestellt.

Das Kleinkind bekommt einen Wutausbruch, weil wir ihm vor dem Mittagessen keine Schokolade geben möchten. Der Kindergärtner kommt mit blutiger Nase nach Hause, da er sich auf dem Heimweg mit seinem Gspänli gestritten hat. Die Tochter weint, weil sie nicht an die Geburtstagsparty einer Mitschülerin eingeladen wurde. Der Teenager reagiert mit einem «Chill mall», wenn wir ihn mit etwas konfrontieren. Alle diese Situationen sind – auch wenn sie sehr nervenaufreibend sein können – völlig «normal». Die entscheidende Frage ist, wie Eltern in solchen Situationen reagieren, was sie sagen und vor allem: wie sie

etwas sagen. Auf www.redeweise.ch kann das E-Book «Die sechs Elemente der beziehungsfördernden Kommunikation» kostenlos bestellt werden. Darin finden sich wertvolle Inputs darüber, wie wir mit unserer Sprache ein wertschätzendes, respektvolles und glückliches Miteinander fördern können – sei es in der Familie, in der Partnerschaft und im beruflichen Umfeld.

Zudem finden bald zwei Vorträge zum Thema «Beziehungsfördernde Kommunikation im Erziehungsalltag» statt

■ Mittwoch, 6. September 2023 von 9.00 bis 11.00 Uhr in Wetzikon

■ Donnerstag, 7. September 2023 von 19.15 bis 21.15 Uhr online via Zoom

In diesem lehrreichen und spannenden Vortrag mit zahlreichen Alltagsbeispielen und einer Prise

Humor erklärt Barbara Forster-Zanettin, wie der Familienalltag leichter gelingt und wie eine positive Entwicklung angestossen werden kann. Sie gibt konkrete, direkt im Alltag umsetzbare Tipps und praxisnahe Antworten auf Fragen der Teilnehmenden.

Barbara Forster-Zanettin ist Familien- und Kommunikationstrainerin, Primarlehrerin, Mutter von zwei Kindern und Inhaberin von «Redeweise». In ihren neuen Räumlichkeiten an der Werkstrasse 4 in Wetzikon bietet sie ein vielfältiges Kurs- und Beratungsangebot für Eltern und pädagogische Fachpersonen an.

Zu ihren Schwerpunkten gehören diverse Themen aus dem Familienalltag, beziehungsfördernde Kommunikation, Mobbingprävention sowie Trauerbegleitung. **REG**



Barbara Forster-Zanettin. Foto: PD

SCHIESSTRAINING IM OBERLAND

WETZIKON Der über hundert Jahre alter Brauch, das Knabenschieszen im Albisgüetli, findet dieses Jahr am 9. und 10. September statt. Beim Wetschiessen dabei sein, können Jugendliche zwischen 13 und 17 Jahren.

Für Jugendliche aus dem Zürcher Oberland wird darum vom Militärschiessverein Ettenhausen Wetzikon am 7. September ein

Trainingsabend auf der Schiessanlage Erlösen angeboten. Geschossen wird von 17.30 bis 19.30 Uhr. Dabei werden die Jugendlichen von Aktiv-Schützen des Vereins betreut und die Sportgeräte dazu werden Verfügung gestellt. Es wird um einen Unkostenbeitrag von fünf Franken gebeten. Eine Anmeldung ist erwünscht unter der Telefonnummer 044 932 57 83 oder per E-Mail an karl.schuhmacher@bluwin.ch. **REG**

OFFENES BÜCHERREGAL FÜR LESE-RATTEN

BÄRETSWIL Einige Gemeinden haben eine Bücherkiste, Bärenswil hat nun ein Bücher-Holzhäuschen hinter der Dorf-Mediothek erhalten. Das Prinzip funktioniert gleich: Bringt man X Bücher, darf man X Bücher mitnehmen. Der Bücheraustausch erfolgt selbst regulierend.

Das offene Bücherregal ist für alle zugänglich und das Mitneh-

men von Büchern erfordert keinerlei Formalitäten. Bringt man Bücher ins Bücherregal, gibt es allerdings einige Punkte zu beachten: Nicht geeignet sind Fachliteratur, Schulbücher, Zeitschriften und Werbematerial.

Mitgebrachte Bücher oder Comics, sollen in gutem und sauberen Zustand sein. Ausserdem sind Bücher mit rassistischen, pornografischem oder gewaltverherrlichendem Inhalt nicht erwünscht. **REG**